

Te Deum e inauguración de ramadas marcan el inicio de las Fiestas Patrias 2024 en Calama

Ceremonia religiosa será a las 10 horas en la catedral, mientras que a las 19 horas se abrirán las fondas. También se realizará la Parada Militar de la Brigada Motorizada N°1

Redacción
La Estrella

Comenzó una de las semanas más esperadas por los chilenos. Se trata de las Fiestas Patrias que, este año serán más extensas porque son tres feriados.

Y si bien la fiesta central es el 18 y 19 de septiembre, desde hoy comenzarán a realizarse las actividades principales en Calama que incluyen el Te Deum, la Parada Militar y la inauguración de las Ramadas Populares. En este sentido, las personas podrán acudir a la exfinca San Juan hasta la medianoche de este domingo 22.

TE DEUM Y DESFILE

Desde las 10 horas, en la Catedral San Juan Bautista de Calama se realizará una de las actividades más tradi-

cionales de Fiestas Patrias.

Se trata de una actividad católica que será presidida por el obispo de Calama, monseñor Tomás Carrasco y asistirán las diferentes autoridades de la provincia de El Loa.

El Te Deum es una de las tradiciones más antiguas, y aunque ha evolucionado para incluir diferentes credos, sigue siendo una parte esencial de las celebraciones, momento en el que se realiza una oración por el país y la provincia.

La segunda actividad tradicional de Fiestas Patrias que se realizará hoy es la Parada Militar, la que estará a cargo de la Brigada Motorizada N°1 de Calama. El lugar elegido en esta oportunidad es la plaza Los Héroes de la Concepción que se ubica en avenida Granaderos, frente a

las oficinas del Registro Civil y la Delegación Provincial de El Loa.

El inicio del desfile está programado para las 12 horas, no obstante, desde la Brigada informaron sobre el cierre de varias calles desde las 8:30 y hasta las 14 horas.

RAMADAS POPULARES

Sin lugar a dudas las imperdibles en cada "18" son las ramadas populares, las que este año funcionarán seis días, a partir de hoy y hasta este domingo 22.

Desde las 19 horas de hoy está programada la ceremonia de inauguración de las ramadas, las que por un nuevo año se ubicarán en el sector de la exfinca San Juan y cuya entrada será gratuita.

Dicha ceremonia será encabezada por el alcalde de la comuna, Eliecer Chamorro y

el cuerpo de concejales.

"Estamos sumando esfuerzos para que esto sea una actividad muy hermosa y de mucho corazón. A bailar cueca, a cantar la cueca en estos días, a sentirnos más chilenos que nunca y por supuesto, aquellos que vienen de otros lugares, también abrazarlos con el corazón, porque Chile tenemos también un corazón muy grande para ellos y siempre lo hemos recepcionado de muy buena manera", comentó el edil calameño.

Respecto a la cantidad de locales en total serán 300, divididos en cocinerías, alimentos al paso, artesanía, y juegos criollos. Además habrá una fonda oficial.

En tanto, como es tradicional se dispondrá de un escenario ubicado en el sector de las cocinerías, en el que



DURANTE SEIS DÍAS ESTARÁN ABIERTAS LAS RAMADAS POPULARES EN LA EXFINCA SAN JUAN DONDE HABRÁ MÚSICA Y BAILE.

habrá presentaciones de agrupaciones folclóricas de la comuna de Calama.

Durante las noches habrá presentación de agrupaciones nacionales. El 17 estará Silvanita y Los del Quincho, el 18 se presentarán Los Petisceros, para el jueves 19 está contemplada la actuación de Los Castizos.

El viernes 20 se presentarán Los Chacareros de Paine, el 21 el grupo Entremares y, el domingo 22 de septiembre, actuarán Los Pitucos y

Alicanto.

PRONÓSTICO

De acuerdo a la información de la Dirección Meteorológica de Chile este 18 y 19 de septiembre Calama tendrá cielos despejados y temperaturas que oscilarán entre los 2 y 26 grados (°C).

La Dirección Regional del SENAPRED actualizó la Alerta Temprana Preventiva Regional por viento, que se mantiene vigente desde el 9 de septiembre. 🌀